

Ehrung für Dr. Dr. Heinrich Schneider Verleihung der Ehrennadel in Silber der BZÄK

Posthum wurde Dr. Dr. Heinrich Schneider von der Bundeszahnärztekammer (BZÄK) und der Landes Zahnärztekammer (LZK) Baden-Württemberg die Ehrennadel in Silber verliehen, eine Auszeichnung, die seine langjährigen und herausragenden Verdienste um den Berufsstand würdigt. Die Verleihung erfolgte auf Initiative des Vorstands der BZK Tübingen.

Dr. Dr. Schneider, der am 20. Dezember 2023 überraschend verstorben ist, war 22 Jahre lang stellvertretender Vorsitzender der BZK Tübingen und seit 2022 ihr erster Vorsitzender.

Am Rande der außerordentlichen Vertreterversammlung der BZK Tübingen am 6. März 2024 überreichte Dr. Torsten Tomppert, in seiner Funktion als Präsident der LZK, die Ehrennadel der deutschen Zahnärzteschaft in Silber an Dr. Friedrich Schneider, den Bruder des Verstorbenen.

Dr. Tomppert würdigte dabei die zahlreichen Ämter und Verantwortungen, die Dr. Dr. Heinrich Schneider auf Landes- und Bundesebene innehatte. Er beschrieb ihn dabei als einen geradlinigen Menschen, der stets seine Meinung offen äußerte, „auch wenn es nicht immer opportun war“, so Dr. Tomppert.



Ehrung. Dr. Torsten Tomppert (l.) überreicht die Ehrung an Dr. Friedrich Schneider, den Bruder des Verstorbenen, und würdigt dabei mit bewegenden Worten dessen Vermächtnis.

Ihr Pressekontakt:
Cornelia Schwarz
E-Mail: cornelia.schwarz@izzbw.de
Telefon: 0711 22296610